
 

 

E-Mail Haftungsausschluss / Disclaimer 

 

E-Mail Disclaimer (Deutsch) 

Dieser Disclaimer gilt für das Unternehmen „FUTUREFORGANIC GmbH“ (im Weiteren als FFO betitelt), 

die in ihren E-Mails auf diesen Disclaimer verlinken. 

 

Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen. Wenn Sie nicht der 

richtige Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den 

Absender und vernichten diese E-Mail. Das unerlaubte Kopieren sowie die unbefugte Weitergabe 

dieser E-Mail oder von Teilen daraus ist nicht gestattet. Wir haben alle verkehrsüblichen Maßnahmen 

unternommen, um das Risiko der Verbreitung virenbefallener Software oder E-Mails zu minimieren, 

dennoch raten wir Ihnen, Ihre eigenen Virenkontrollen auf alle Anhänge an dieser Nachricht 

durchzuführen. Wir schließen außer für den Fall von Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit die Haftung für 

jeglichen Verlust oder Schäden durch virenbefallene Software oder E-Mails aus. 

 

Wie allgemein bekannt, kann der Inhalt von E-Mails durch unbefugte Dritte geändert oder manipuliert 

werden. Jede von FFO versendete E-Mail ist sorgfältig erstellt worden. Dennoch schließen wir vor 

diesem Hintergrund die rechtliche Verbindlichkeit aus; sie kann nicht zu einer irgendwie gearteten 

Verpflichtung zu Lasten von FFO ausgelegt werden. 

 

E-Mail Disclaimer (English) 

This disclaimer is valid for companie „FUTUREFORGANIC GmbH“ (hereafter named as FFO), 

who link to this disclaimer in their emails. 

 

This e-mail may contain confidential, privileged and or legally protected information. If you are not the 

intended recipient or have received this e-mail in error please notify the sender immediately and 

destroy this e-mail. Any unauthorised copying as well as unauthorised distribution of this e-mail or of 

parts hereof is strictly forbidden. We have taken precautions to minimise the risk of transmitting 

software viruses but nevertheless advise you to carry out your own virus checks on any attachment of 

this message. We accept no liability for loss or damage caused by software viruses except in case of 

gross negligence or wilful behaviour. 

 

As generally known, e-mails sent vie Internet can easily be altered or manipulated by third parties. For 

this reason, any e-mail messages from FFO are sent in good faith, but shall not be binding or 

construed as constituting any kind of obligation on the part of FFO. 


